



INFORMAN.id

Dandim Demak: Pentingnya Penguatan Karakter Dan Wawasan Kebangsaan Bagi Generasi Muda

Muhammad Makruf - DEMAK.INFORMAN.ID

Oct 26, 2023 - 10:47



Dandim 0716/Demak letkol kav Maryoto S.E,M.si,M.M sebagai Komandan Kodim 0716/Demak saat memberikan materi wawasan kebangsaan bagi generasi muda kepada SMA Tahkassus Al Qur'an Desa Serangan Kec.Bonang Kab.Demak yang di ikuti oleh 470 siswa siswi

DEMAK - Perkembangan dunia saat ini begitu pesat diiringi perkembangan teknologi informasi yang terus bergerak dengan cepat mempengaruhi pola pikir manusia bahkan gaya hidup dalam kehidupan manusia sehari-hari. Perkembangan ini yang juga sangat berpengaruh besar pada generasi muda. Di

era globalisasi kita dapat melihat peranan pemuda Indonesia dalam membangun bangsa dinilai sangat kurang.

Kondisi seperti ini bila kita biarkan akan menggerogoti nasionalisme bangsa kita khususnya nasionalisme generasi muda Indonesia. Informasi informasi negative yang dapat mengganggu mental dan moril generasi muda sangat mudah diakses dan sangat berdampak buruk bagi perkembangan generasi muda bangsa kita. Oleh sebab itu Dandim 0716/Demak letkol kav Maryoto S.E,M.si,M.M sebagai Komandan Kodim 0716/Demak saat memberikan materi wawasan kebangsaan bagi generasi muda kepada SMA Tahkassus Al Qur'an Desa Serangan Kec.Bonang Kab.Demak yang di ikuti oleh 470 siswa siswi, Kamis 26 Oktober 2023

Dandim mengatakan bahwa kedatangannya tersebut agar dapat bertatap muka dan dekat dengan Guru dan Siswa SMA Tahkassus Al Qur'an.

“Generasi muda adalah penerus bangsa yang harus dijaga dan dibentuk rasa nasionalisme mereka terhadap bangsa dan negaranya. Harus ada upaya yang dilakukan khususnya bagi generasi muda bagaimana kita menanamkan rasa nasionalisme yang tinggi melalui pemahaman wawasan kebangsaan yang baik sehingga generasi muda memiliki daya tangkal yang baik terhadap segala sesuatu yang mengganggu stabilitas Negara Indonesia,'kata Dandim.

Dandim berpesan kepada para siswa siswi untuk mempersiapkan diri dengan benar masa depan, kalian jangan terbuai, terkecoh atau mungkin terpengaruh dengan situasi di luar berita yang negatif nanti pasti akan tahu bagaimana kondisi di luar sana. Sehingga budaya, pola pikir, tindakan yang bertentangan dengan nilai-nilai Pancasila yang datangnya dari luar dan saat ini bermunculan melalui informasi yang disampaikan melalui media social.

Kepedulian terhadap generasi muda agar memiliki wawasan kebangsaan yang baik telah ditunjukkan oleh TNI AD khususnya Kodim 0716/Demak yang memiliki tanggung jawab dalam menjaga stabilitas keamanan di wilayah Demak Jawa Tengah.

Sementara itu Kepala Sekolah SMA Tahkassus Al Qur'an Ali Ahmadi,S.yang di damping oleh Danramil 02/Bonang Kapten Chb Ajit Anggono, A.Md, mengucapkan terimakasih kepada Dandim 0716/Demak yang sudah membantu kegiatan kami, semoga kedepannya kerjasama ini tetap terjalin dan bisa lebih baik lagi, tutupnya.(Pendim Demak/Red)